

## Prefiero el Maule y UCM impulsan la Innovación con destacado taller para emprendedores maulinos

Este lunes 12 de mayo, de 09:00 a 12:00 horas, se realizará en el Centro de Extensión UCM (3 Norte con 1 y 2 Poniente, Talca) el III Taller de Innovación, parte del programa formativo de la Escuela de Emprendimiento Prefiero el Maule, una iniciativa desarrollada en alianza con la Universidad Católica del Maule.

Este ciclo de talleres, gratuitos y abiertos a la comunidad, tiene como objetivo fortalecer el ecosistema emprendedor de la región, entregando herramientas prácticas y actuales de la mano de expertos reconocidos en el mundo de la innovación.

En esta oportunidad participarán:

- Montserrat Pérez, docente UCM y experta en innovación, quien ofrecerá una charla centrada en la creatividad y la transformación para los negocios.

- Vicente Lorca, subdirector de Innovación de la Universidad del Desarrollo, con una presentación sobre innovación para emprendimientos.

- Eduardo Celis, director del Diplomado Smart Cities IOTERA, quien abordará la Innovación en la Industria 4.0 y las oportunidades tecnológicas actuales.

“Creemos firmemente que la innovación no es solo una herramienta técnica, sino una actitud que los emprendedores deben cultivar para crecer y adaptarse. Desde Prefiero el Maule, queremos que cada emprendedor se sienta acompañado y desafiado a mirar su negocio con otros ojos”, destacó Pía Yovanovic, directora de Prefiero el Maule.

Por su parte, Carolina Rojas, directora de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas de la UCM, enfatizó que “esta alianza nos permite acercar el conocimiento universitario a quienes lo ne-



cesitan hoy para transformar sus territorios. Es un compromiso real con el desarrollo local y la generación de valor desde la academia”.

La Escuela de Emprendimiento Prefiero el Maule, en conjunto

con la UCM y su programa Vincula Maule, cuenta con el respaldo de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas y el apoyo de Empresas SURA. Esta iniciativa ya ha capacitado a cientos de

emprendedores de la región del Maule, consolidándose como una plataforma clave para el desarrollo local.

Inscripciones y más información en:

Instagram: @prefieroelmaule